
GOBIERNO AUf ÓNOMO OESCENf RALIZADO MUNICIPAL
OEL CANTÓT.I PEDRO VICENTE MALDONADO

No. 35
1 TRANscRrpcróN r'rec¡¡eroFóNtcA RESUMTDA oe la sesró¡¡ oRDINARTA DE coNcEJo
2 MUNICIPAL DE FECHA 15 DE DICIEMBRE OE 2021,
3 En la ciudad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los qu¡nce
4 dÍas del mes de diciembre del año dos m¡l ve¡nte y uno, siendo las quince horas con diez minutos, se da
5 ¡nic¡o a la presente Sesión Ordinaria del Leg¡slat¡vo del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal
6 del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presid¡da por el lng. Walter Fabris¡o Ambuludí Bustamante, en su
7 cal¡dad de Alcalde; actúa como Secretaria General la Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez;
8 El Señor Alcalde: Da la b¡envenida a los presentes y d¡spone que por SecretarÍa se de lectura a la
9 convocatoria:

10 La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autor¡dad Ejecutiva del Cantón, conforme lo
11 disponen los Arts. 318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organizac¡ón Terr¡torial Autonomía y
1,2 Descentralización y los Arts.46 y s¡gu¡entes de la Ordenanza de Organ¡zación y Funcionam¡ento del
13 Concelo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito convocar a Sesión Ord¡naria de Concejo
L4 Municipal, para el día miércoles f 5 de d¡c¡embre de 2021 , a partir de las 15h00, en la Sala de Sesiones
L5 de la Mun¡cipalidad, con la f¡nal¡dad de fatar el siguiente orden del dÍa:
16 1.- Constatación del quórum.
17 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
18 3.- Aprobación del orden del dia.
19 4.- Anális¡s y Aprobación del Acta Nro. 33, correspondiente a Sesión Ord¡nar¡a de Concejo Mun¡c¡pal, de
20 fecha 08 de diciembre de 202'1.
27 5.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 34, correspond¡ente a Sesión Extraord¡naria de Concejo Munic¡pal,
22 de fecha 10 de dic¡embre de 2021.
23 6.- Anál¡sis y Autorización de la trasferencia de dominio, mediante la figura de permuta entre el b¡en
24 inmueble de prop¡edad del GAD Municipal de Pedro Vicente Maldonado, clave catastral
25 170850010261007000, con el bien inmueble de propiedad del señor Juan Genaro ValleJo Garzón, con
26 clavecatastral 170850010248010000.
27 7.- Anál¡s¡s y Reforma a la Resolución Leg¡slativa Nro. 038-2021 de 13 de abril de 2021, con los datos
2a correctos, esto es: la Donación del bien inmueble ubicado en el Recinto La Celica, predio 13-2, con
29 superficie de 2739,'10 m2, con clave catastral 170850030116042000, de propiedad del GAD Munic¡pal de
30 Pedro V¡cente Maldonado, a favor de la Empresa Eléctr¡ca Quito S.A. para la construcción de la
31 subestac¡óneléctrica.
32 8.- Análisis y Aprobación de la reforma presupuestaria a través de suplementos y traspasos
33 presupuestarios, para el proyecto de equ¡pamiento de la ambulancia, para el Centro de Salud Pedro
34 V¡cente Maldonado.
35 9.- Anál¡sis y Autorizac¡ón de la legal¡zación del lote Nro. 10, ub¡cado en el Barrio Nuevo Amanecer",
36 cantón Pedro Vicente Maldonado, Provincia de Pich¡ncha, adjudicación de bien mostrenco, a favor del
37 poses¡onario señor Jungal Calva José Lucas.
38 10.- Anál¡sis y Autor¡zación de la legalización del lote Nro. 49, ub¡cado en el Centro Poblado del Rec¡nto
39 La Cel¡ca, cantón Pedro Vicente Maldonado, Provincia de Pichincha, adjud¡cac¡ón de bien mostrenco, a
40 favor del posesionario señor Calderón Yépez José Johvanny.
41 11.- Análisis y Autor¡zación de la legalización del lote S/N, ubicado en el Centro Poblado del Recinto La
42 Cel¡ca, cantón Pedro Vicente Maldonedo, Provincia de Pichincha, adjudicación de bien mostrenco, a favor
43 del poses¡onario señor Rodriguez Tamayo Julio Arturo.
44 12.- Clausura de Ia sesión.
45 El Señor Alcalde: Siguiente;
46 La Secretar¡a General: PRIMER PUNTO. - 1.- Constatación de Quórum.
47 Concejal W¡lder An¡lema, presente;
48 Concejal Erly Bastidas Torres, presente;
49 Concejal Carlos Ga¡bor, presente;
50 Concelal Arsen¡o Oñate, presente,
51 Concejal Patr¡cio Valarezo, presente;
52 Alcalde Fabrisio AmbuludÍ Bustamante, presente;
53 Se encuentran presentes los c¡nco Concejalesi por tanto, contamos con quórum para instalar la presente

54 sesión;
55 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dÍal
56 La Secretar¡a General: SEGUNDO PUNTO. - 2.- lnstalac¡ón de la ses¡ón por pañe del Señor A/calde. \.
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GOBIERNO AUf Ó}¡OMO DESCENTRALIZAOO MUt.¡ICIPAL
DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALOONAOO

Acta No. 35
El Señor Alcalde: Saludarles señores Concejales, compañera Secretaria General, señores Directores
compañera Directora y funcionarios, cumpliendo con lo que establece el COOTAD y el Orgánico Func¡onal
se ha convocado a esta sesión ordinaria para tratar los puntos que han sido enunciados, como en toda
ses¡ón pedirles al momento del desarrollo de cada uno de los puntos, lo hagamos con la allura y respeto
que lo merecemos todos y apegados a lo que establece la ley, con estas palabras dejar instalada la
presente sesión, siguiente punto del orden del dÍa señora Secretaria,
La Secretaria General: TERCER PUNTO. -3.- Aprobac¡ón del orden del día.
El Señor Alcalde: Está a cons¡deración de ustedes el orden del día, si están de acuerdo para tomar
votación, si hay algún cambio que quieran plantear y que no necesiten de informe legales o técnicos, para
que se lo haga, o sino para tomar votación de acuerdo al orden del dÍa;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patr¡cio Valarezo: quien expresando su saludo man¡fiesta:
yo qu¡siera sugerir en el punto 6, que hagamos una corrección del punto del orden del día, por cuanto
primero debemos hacer una declaratoria de bien público de uso privado y luego la trasferencia de domin¡o,
es decir quedaría el punto análisis y declaratoria de bien público de uso privado y autorización de la
transferenc¡a de dominio, mediante la figura der permuta ahí todo lo que está a continuación.
El Señor Alcalde: hay una moción para que se haga este cambio en este punto, hay el respaldo también
obviamente de la parte jur¡d¡ca, si están de acuerdo los compañeros concejales para tomar votación de
acuerdo al punto planteado, hay una moc¡ón presentada ¿la moción tiene respaldo? el Concejal Wilder
An¡lema y Arsenio Oñate respaldan la moción, por favor secretaria tome votación.
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación
. Concejal Wilder An¡lema, a favor;
. Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo a favor; Proponente

Alcalde Fabrisio AmbuludÍ Bustamante, a favor;
Se contabiliz€n seis (6) votos a favor;
RESOLUCION NRO. ,I38.SG.GADMPVM.2O2I .- POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
ORDEN DEL D¡A, CON LA CORRECIÓN TEXTUAL DEL PUNTO NÚMERO SEIS, PARA QUE SE LEA:
ANALISIS Y DECLARATORIA DE CAMBIO DE CATEGORIA A BIEN DE DOMINIO PRIVADO Y
ATORIZACIÓN DE LA TRASFERENCIA OE DOMINIO, MEDIANTE LA FIGURA DE PERMUTA ENTRE
EL BIEN INMUEBLE DE PROPIEOAD DEL GAD MUNICIPAL OE PEDRO VICENTE MALDONADO,
CLAVE CATASTRAL 17O85OO10261OO7OOO, CON EL BIEN INMUEBLE DE PROPIEDAD DEL SEÑOR
JUAN GENARO VALLEJO GARZÓN, CON CLAVE CATASTRAL 17O85OO1O248O1OOOO.
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Secretar¡a General: CUARTO PUNTO. -,4- Anál¡sis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 33, correspondiente
a Ses¡ón Ordinaria de Conceio Mun¡cipal, de fecha 08 de diciembre de 2021.
El Señor Alcalde: Está a conslderación de ustedes esta acta, s¡ hay algún cambio o alguna palabra que
este mal para que lo hagan, s¡ no para proceder a tomar votación;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: quien expresando su saludo manifiesta:
Señora Secretar¡a por favor remitámonos a la línea número 15 después del número 32 coloquemos una","
de igual manera después del número 6 una ", " y en la línea 16 después del número 12 igual coloquemos
una ", " esas son mis observaciones a la presenta acta, con lo cual mociono para que aprobemos, tomando
en cuenta si es que tienen alguna observación los compañeros concejales;
El Señor Alcalde: Hay una moción presentada ¿la moción tiene respaldo?, el Concelal Patr¡c¡o y Wilder
Anilema respaldan la moción;
Se concede el uso de la palabra Erly Bast¡das qu¡en expresando su saludo manifiesta: Las
observaciones para el acta número 33 ub¡quémonos en la pág¡na número 4 literal 4, no es "legislac¡ón" es
"l¡qu¡dación" en la pág¡na 4 mlsmo en literal4, no es "lo presupuestado" es "lo presupuestario", en la misma
pág¡na 4literal 5 no es "un devengado" es "con el devengado" en el mismo literal 5 no es "del 72o/o" es"un
72o/o", en la página 4 literal 6 mismo no es "un recibimiento" es "de seguimiento"; en la página 4 literal 6
falta incluir "al cumplimiento de lo presupuestado"; en la página 5 en el l¡teral 40 no es "traducciones" es
"reducciones"; en la página 5 literal 43 no es "adqu¡rió" es "adquisición"; en la pág¡na 5 literal 50 no es
"llegado un presupuesto" es "llegando a un presupuesto"; en la página 5 literal 51 no es "estaban
deb¡damente" es "no estaban debidamente", en la página 5l¡teral 53 falta la tilde en "esté"; en la misma

57^ página literal 54al ¡n¡cio borrarel "que " y en lugar de "se justif¡ca" es "se ajuste"; en la página 5 literal 54
/1,t2
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Acta No.
1 al f¡nal no es "sin" si no "y"; en la página 6 literal 3 colocar (,) entre "especies y económicamente"; en la
2 página T literal 48 al final aumentar "que se dé"j esas son las observaciones al acta número 33.
3 El Señor Alcalde: Hay una moción presentada con las observac¡ones correspondientes, la moción t¡ene
4 respaldo, s¡ no hay ninguna otra observación, por favor compañera Secretaria tome votación,
5 La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación.
6 Concejal W¡lder An¡lema, a favor;
7 Concejal Erly Bastidas Torres, Con las observaciones, a favor;
8 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
9 Concejal Arsenio Oñate, a favor; Proponente;

10 Concejal Patr¡c¡o Valarezo a favor;
7L Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, a favor,
72 Se contabiliz.an se¡s (6) votos a favor;
13 RESOLUCIÓN NRO. 139-SG.GADMPVM.2O21.- POR UNANIMIDAD. . EL PLENO DEL ÓNCI¡,IO
74 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALOONADO RESUELVE APROBAR
1,5 EL ACTA NRO. 33, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE
16 FECHA08 DE DICIEMBRE DE 2021.
L7 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
18 La Secretaria General: QUINTO PUNTO. - 5.- Anársis y aprobac¡ón del acta Número 34 correspond¡ente
L9 a ses¡ón extraord¡naria de Concejo Municipal de fecha 10 de d¡c¡embre 2021
20 El Señor Alcalde: Está a cons¡deración también esta acta, s¡ tienen alguna observación para que la
21 hagan, o si no para tomar votación de acuerdo a la orden del día planteado.
22 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: qu¡en manif¡esta: En la página 4 en la línea
23 12 para que se corrija o se reemplace "para que de alguna manera" porque está "para que se" eso sería
24 m¡s concentrac¡ones al acta número 34, para la cual elevo para su moc¡ón.
25 El Señor Alcalde: Hay una moc¡ón presentada, ¿la moción tiene respaldo?, el concejal Patricio Valarezo
26 respalda la moción, si no hay n¡nguna otra observac¡ón al acta compañera Secretaria tome votación.
27 La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votac¡ón.
28 Concejal Wilder An¡lema, a favor;
29 Concejal Erly Bastidas Torres, voto salvado;
30 Concejal Carlos Ga¡bor, a favor, Proponente
31 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
32 Concejal Patricio Valarezo a favor;
33 Alcalde Fabr¡sio AmbuludÍ Bustamante, a favorl
34 Se contabilizan clnco (5) votos a favor y (1) un voto salvado.
35 RESOLUCIÓN NRO. I4O.SG-GADMPVM.2O21.- POR MAYORíA. . EL PLENO DEL ÓRGANO
36 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR
37 EL ACTA NRO.34, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL,
38 DE FECHA 10 DE DICIEMBREDE2O2Ii
39 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
40 La Secretar¡a General: SEXTO PUNTO.- 6.- Análisis y Declaratoria de camb¡o de categoría a bien de
4L dominio privado y aulorización de la transferencia de dominio mediante la figura de Permuta, entre el bien
42 ¡nmueble del GAD Munic¡pal de Pedro Vicente Maldonado, con clave catastral 170850010261 007000, con
43 el bien inmueble de prop¡edad del señor Juan Genaro Vallejo Garzón, con clave catastral
44 170850010248010000.
45 El Señor Alcalde: Está a cons¡deración de ustedes señores concejales.
46 Se concede el uso de la palabra al Concejal Patric¡o valarezo: Quisiera que antes de emit¡r yo la
47 moción pert¡nente, pedirle al señor Procurador Síndico que haga una aclarac¡ón de esta f¡gura, porque
48 obviamente necesitamos que la parte jurídica nos haga una exposición, respecto del proced¡miento
49 jurÍd¡co que se va a realizar en el análisis de este punto.
50 ElAb. Pablo Caiza, Procurador Síndico: quien manifiesta: SeñorAlcalde, señores Concejales y Señorita
51 secretaria buenas tardes, en efecto se presentó o se laboró el cr¡terio jurídico respecto de la declaratoria
52 del bien de dominio público a bien dominio Pr¡vado, en este sentido hay un lote de terreno ubicado en el

53 barrio El Progreso de prop¡edad privada, en la cual fue construido ya un área comunal, una cancha me
54 parece con el equipamiento respectivo y a su vez existía área, un lote de terreno de prop¡edad munic¡pal
55 el cual en su momento técnicamente no era suf¡c¡ente o apto para realizar esta inversión o esta

55 construcción de este equipamiento o de esta cancha, en ese sentido lo que se h¡zo es una declaratoria

57 de ut¡tidad pública de este bien inmueble de propiedad privada, propiedad del señor Genaro Valle.io L.-
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Acta No. 35
Garzon y por lo tanto había que cancelar una suma de dinero por Ia correspond¡ente declarator¡a de
utilidad pública, en este sentido no se llegó a un acuerdo en su momento porque obviamente el avalúo y
nunca iba a aceptar este valor, sin embargo se había hecho los acercamientos pero fue impos¡ble, se
presentÓ, se hizo ya la demanda respectiva ante la unidad judicial multicompetente de acá del cantón,
pero quedaba todavÍa este lote de terreno en el cual mediante el ¡nforme jurÍd¡co se veía en la posib¡lidad
de que se pueda como contraparte o como pago por esa declarator¡a pues entregarle este bien inmueble,
que con el informe de planificación señala que ahÍ no existe ningún tipo de infraestructura esto es un
terreno prácl¡camente vacío, en los registros de acá del Mun¡cipio consta ese lote como un área verde de
dom¡nio público y lo que se pretende es hacer el cambio de categoría a bien de domin¡o privado, es decir
práct¡camente queda como un bien mostrenco porque no t¡ene un antecedente de domin¡o y producto de
esto se puede hacer la permuta o en este caso mediante una escritura pública, hacer de esta transferencia
como pago con ese lote de terreno, entonces en ese sent¡do también se verificó que es un beneficio
también para las arcas mun¡cipales, el tema también de ahorrarnos un l¡tigio que puede ser bastante
considerable como ya tenemos antecedentes de la Unidad Educat¡va Milenio y que va a hacer un ju¡c¡o
que a la postre va a hacer un gasto más para la municipalidad como tal, cuando existe de por medio un
lote que se puede hacer la transferencia de dom¡nio mediante una permuta, entonces en ese sentido se
ha acordado también con el propietario del lote y está de acuerdo con que se le cancele es dec¡r y eso el
coorAD establece que también se puede hacer estos pagos no solo con especie monetaria, si no
también con una permuta con un lote de terreno de propiedad municipal es por eso que primero se ha
recomendado que se autor¡ce el cambio de categoría del bien de dominio público a b¡en de dominio
privado y posterior se autorice tamb¡én la transferencia de domin¡o a través de permuta de este bien
inmueble, esa es la expl¡cación.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: Gracias doctor con la aclaración
pertinente, yo quiero señor Alcalde mocionar para que se autorice la declaratoria de b¡en públ¡co a b¡en
de uso privado y la transferencia de domin¡o mediante la f¡gura de permuta entre el b¡en inmueble de
propiedad GAD Municipal de Pedro V¡cente Maldonado con la clave catastral que hace referencia en el
punto número 6, con el bien inmueble de propiedad del señor Juan Genaro Vallejo Garzón, con clave
catastral que también está determinado en el punto número 6.
El Señor Alcalde: Hay una moc¡ón presentada, ¿la moción tiene respaldo?, el concejal W¡lder Anilema
respalda la moción.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Garlos Gaibor: Bueno solo una pregunta para poder
despejar un poco las dudas, o sea que cuando se construyó esa cancha en el espacio que dice el doctor
de lo que dice el doctor se ocupó un espacio más porque no cabía en el área pública no c¡erto, en el área
verde y ese espac¡o ¿cuánto se ocupó de ese terreno del señor Vallejo?.
El Ab. Pablo Caiza, Procurador Sínd¡co: La totalidad del terreno del señor Vallejo.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: ¿Ah todo se le ocupó?
Procurador Sínd¡co: Todo el terreno donde está constru¡do actualmente en el barr¡o El Progreso la
cancha de uso múltiple, entonces justamente se ocupó un área que también era parte del mun¡c¡pio y para
hacer el proyecto global o completo tocaba ocupar un área que en este caso es el terreno de este señor
Genaro Vallejo, entonces se hizo la declaratoria por todo el bien ¡nmueble, existe la declaratoria de util¡dad
pública y claro lo que falta en este sentido era cancelar pero con el tema delJuicio se nos va a volver algo
que también va a ser muy costoso en su momento con una sentencia, cuando hay de por med¡o quedó
un Iote vacío con una menor superficie en la cual se podría dar como contra parte, a través de la permuta.
El Concejal Carlos Gaibor: Estamos de acuerdo entonces gracias, con la explicación yo creo que
s¡mplemente es recomendar que para las próximas ocasiones s¡empre tengamos cuidado, o sea s¡ es que
son propiedades privadas tener cuidado, porque mire a donde hemos llegado, felizmente el señor ha
perm¡tido, porque si no imagínese, eso seria un juicio y eso como ya dice el doctor eso conllevaría t¡empo
y sobre todo recursos, creo que felizmente ha accedido y en este caso al existir la voluntad por las dos
partes poder llevar a cabo una figura legal que es la permuta, pues este caso no habrÍa creo Gzón pa?
decir que no, en este caso está cumpliéndose lo que establece el Art.336 del COOTAD y al existir los
¡nformes jurÍdicos y técn¡cos pues en este caso se podrÍa proceder con este proceso que se está llevando
a cabo, muchas gracias.
El Señor Alcalde: Alguna otra ¡ntervenc¡ón, hay una moción presentada, la mocjón tiene respaldo
compañera Secretaria tome votación por favor;
La Secretaria General: Procedemos a lomar votación
. Concejal Wilder Anilema, a favor;
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Acta No. 35
. Concejal Erly Bast¡das Torres, no más recomendar y hacer énfasis en lo que dice el compañero

Carlos Ga¡bor, y es lo que generalmente se viene cada vez recomendando y esas
recomendaciones s¡rven como para que no se vuelva a cometer c¡ertos errores que finalmente
llevan a otras reuniones, a otras acciones a tal de poder solucionar ciertos problemas que se v¡enen
dando, mi voto a favor;

. Concejal Carlos Gaibor, a favor;

. Conceial Arsenio Oñate, a favor;

. Conce¡al Patr¡cio Valarezo a favor; Proponente.
Alcalde Fabris¡o Ambuludí Bustamante, a favor;

Se contabilizan seis (6) votos a favor.
RESOLUCIÓN NRO. 141.SG-GADMPVM.2O21.. POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL ÓNCAIO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE DECLARAR
EL CAMBIO DE CATEGORIA A BIEN DE DOMINIO PRIVADO Y ATORIZAR LA TRASFERENCIA DE
DOMINIO, MEDIANTE LA FIGURA DE PERMUTA ENTRE EL BIEN INMUEBLE DE PROPIEDAD DEL
GAD MUNICIPAL DE PEDRO VICENTE MALDONADO, CLAVE CATASTRAL 17O85OO1026I OO7OOO,

CON EL BIEN INMUEBLE DE PROPIEDAD DEL SEÑOR JUAN GENARO VALLEJO GARZÓN, CON
cLAVE CATASTRAL I 7085001 024801 0000.
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dia;
La Secretar¡a General: SEPTIMO PUNTO,-7.- Análisis y Reforma a la Resolución Legislativa Nro. 038-
2021 de 13 de abril de 2021, con los datos correctos, esto es: la Donac¡ón del bien inmueble ubicado en
el Recinto La Celica, predio 13-2, con superf¡cie de 2739,10 m2, con clave catastral
1708500301 16042000, de propiedad del GAD Munic¡pal de Pedro Vicente Maldonado, a favor de la

Empresa Eléctrica Quito S.A. para la construcciÓn de la subestac¡Ón eléctr¡ca.
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes señores concejales, donde se p¡de una reforma a lo
que ya hubo una resolución legislativa, en el cual pues los metros que fueron des¡gnados no concuerdan
con lo que en realidad está en el planteam¡ento del ¡nforme, y hoy pues se ha planteado la reforma a esta
resolución, para que la Empresa Eléctr¡ca Quito pueda proseguir con los trámites pertinentes y realmente
sigan con el trabajo de la nueva construcción de la subestación que se está haciendo aquÍ en Pedro
Vicente Maldonado, específicamente en el Recinto la Celica, t¡ene la palabra cualquiera de ustedes
compañeros concejales.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patr¡c¡o Valarezo: quien manifiesta: En el anál¡s¡s del
punto siete yo preveia pedirle al señor D¡rector de Plan¡ficac¡ón que nos haga una expos¡ción, ante la

ausencia del señor Director de Planificación, quisiera que por favor nos rem¡tamos al informe que emite
la comisión que además se sustenta en los informes técnicos y sobre todo en el informe técn¡co remitido
por parte del señor Director, en el cual claramente se expone que hubo una falla en el momento de hacer
conocer el número de metros cuadrados que implicaba el área levantada por el equipo topográf¡co, es por
eso que hubo ese error y lo único que se ha hecho con esto es corregir, lo que queremos es correg¡r para
que se ponga el metraje que corresponde de acuerdo al levantam¡ento topográfico que se hizo en su
debido momento, en ese sentido señor Alcalde, moc¡ono para que se reforme la resolución legislat¡va
número 038-2021 de 13 de abtll de 2021 con los datos correctos, esto es, la donación del bien ¡nmueble
ubicado en el Recinto Celica, pred¡o 1 3-2 con superfic¡e de 2739.'10 metros cuadrados, con clave catastral
que está ahí claramente estipulada dentro del numeral 7 del orden del dÍa, de propiedad del GAD
mun¡cipal de Pedro Vicente Maldonado a favor de la empresa eléctrica Quito S.A. para la construcción de
la subestación eléctr¡ca.
El Señor Alcalde: Gracias señor Concejal hay una moción presentada ¿la moc¡ón tiene respaldo?, el

Concejal Arsen¡o Oñate y Wilder Anilema respaldan la moc¡óni s¡ no hay otra intervención por favor,
procedemos a votación
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación
. Concejal Wilder Anilema, a favor;
. ConceJal Erly Bastidas Torres, En contra
. Concejal Carlos Gaibor, a favor
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo a favor; Proponente

Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor y (1) voto en contra
RESOLUCIÓN NRO. I42-SG.GADMPVM.2O21.- POR MAYOR|A. - EL PLENO DEL ORGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONAOO RESUELVE REFORMAR -7a\
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Acta No. 35
1 LA RESOLUCIÓI IECISUTIVA NRO. 038-2021 DE 13 DE ABRIL DE 2021, CON LOS DATOS2 CORRECTOS, ESTO ES: LA DONACIÓH OCI BIEN INMUEBLE UBICADO EN EL RECINTO LA3 CELICA, PREDIO 13-2, CON SUPERFICIE DE 2739,10 M2, CON CLAVE CATASTRAL4 17O85OO3O116042000, DE PROPIEDAD DEL GAD MUNICIPAL DE PEDRO VICENTE MALDONAOO, A5 FAVoR DE LA EMpREse elÉctRlce eutro s.A. PARA LA cor,¡srnucclót oe Le6 suBESTAG|óNELÉcrRtcA.
7 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
8 La Secretaria General: OCTAVO PUNTO. - 8.- Anállsls y Aprobac¡ón de la reforma presupuestar¡a a9 través de suplementos y traspasos presupuestarlos, para el proyecto de equ¡pamiento de la ambulancia,10 para el Centro de Salud Pedro Vicente Maldonado.

11 El Señor Alcalde: Así mismo está a consideración de ustedes señores Concejales este punto del ordenLZ del dia, obviamente cuenta con todos los informes técnicos y legales para su respectiva aprobac¡ón.13 Se concede el uso de la palabra al Concejal Wilder Anilema: qu¡en expresa su saludo man¡f¡esta: Ent4 este punto del orden d¡a, es importante mencionar que dentro del proyecto hay rubros pequeños que15 tienen que asumir el Mun¡c¡pio, por ejemplo es el caso de 0.1octv que nos tocaría asumir, dentro de este16 proyecto la embajada es muy estricta y menciona que incluso esos 0.10 ctv, tienen que ser aprobados asíL7 de esta manera, por lo tanto se ha tenido que realizar esta reforma para concretar estos casos de los O..lO18 ctv, casos de 300$ dólares, entonces es muy importante esta reforma, por lo tanto señor alcalde para1'9 cumplir con este proceso y poder cont¡nuar con el trámite porque en este momento ya nos encontramos20 con el trámite en el Banco Central del Ecuador para el depósito del cheque, me gustaría mocionar para27 que se apruebe esta reforma presupuestaria.
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22 El Señor Alcalde: Hay una moc¡ón presentada ¿la moción tiene respaldo?, el Concejal Arsenio Oñate y23 Patricio Valarezo respaldan la moción.
24 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das;
25 '1 1000 (once mil)

Yo tengo una aclarac¡ón son 0.1octv u

26 Concejal Wilder An¡lema: Son 'l'1000S (once mil) dólares, pero se desglosan en valores por ejemplo de27 200$ dólares para la auditoria, 0.10 ctv, que tiene que asumir el Municipio para el vator extra, 30ó$ dólares28 de unos equipos y el valor de IVA de la ambulancia, entonces Io desglosan en varios valores, pero es un29 requisito que nos pide la Embajada Japón.
30 El Señor Alcalde: Si no hay otra intervención, por favor señorita secretaria tome votac¡ón.31 La Secretaria General: Procedemos a tomar votac¡ón
32 Concejal Wilder Anilema, a favori Proponente;
33 Concejal Erly Bast¡das Torres, a favor;
34 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
35 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
36 Concejal Patr¡cio Valarezo a favor;
37 Alcalde Fabris¡o Ambuludí Bustamante, a favor;
38 Se contabiliz€n seis (6) votos a favor;
39 RESOLUCION NRO, I43.SG.GADMPVM-2021.. POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL ÓRCENO40 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDROVICENTE MALDONADO RESUELVE APRoBARLA
4L REFORMA PRESUPUESTARIA A TRAVÉS DE SUPLEMENTOS Y TRASPASOS
42 PRESUPUESTARIOS, PARA EL PROYECTO DE EQUIPAMIENTO DE LA AMBULANCIA, PARA EL43 CENTRO DE SALUD PEDRO VICENTE MALDONADO;
44 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dia;
45 La Secretaria General: NOVENO PUNTO. - 9.- Análisis y Autor¡zación de la legalizac¡ón del lote Nro.46 10, ubicado en el Barr¡o Nuevo Amanecel', cantón Pedro V¡cente Maldonado. Prov¡nc¡a de Pichincha.
47 adjud¡cac¡ón de bien mostrenco, a favor del posesionario señor Jungal Calva José Lucas.
48 El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes este punto del orden del dia.
49 Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsen¡o Oñate: Muchas gracias señor Alcalde,
50 compañeros, en este punto del orden del día, como ustedes deberÍan haber revisado la documentación,
51 en Comisión nosotros analizamos la documentación de soporte que se ha presentado, just¡ficando la
52 posesión del señor Jungal Calva José Lucas, sobre el bien que ha venido util¡zando durante var¡os años
53 s¡n tÍtulo de propiedad y el mismo que revisando los arch¡vos tampoco corresponde o tiene propiedad
54 alguna otra persona, por lo tanto de acuerdo a la ordenanza se le estipula como un bien mostrenco y al
55 haberse el señor como lo dije, utilizando este bien pues ha sol¡c¡tado que se le autorice la legal¡zación por
56 lo tanto como comis¡ón hemos recomendado que se pase a Concejo Municipal, para que se le autorice al
57 señor continuar con los tramites y se le dé la titularidad del bien que viene en uso, con esos anlecedentes,/
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Acta No. 35
1 moc¡ono para que se apruebe esta acta y se autorice al señor Calva para que haga la legal¡zación de este
2 bien.
3 El Señor Alcalde: Hay una moción presentada ¿la moción tiene respaldo?, el Concejal W¡lder Anilema y
4 Patr¡c¡o Valarezo respaldan la moción.
5 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Erly Bast¡das; Yo tengo una pregunta, según unos
6 informes que estaba leyendo hace menc¡ón de que este pred¡o estaba h¡potecado me parece que leí y
7 que el barrio había pagado entre todos los socios, para que salgan de esa deuda, si es asi, ¿no ex¡ste a
8 lo mejor aigún problema?, ¿conversaron con el Directorio para poner en conocim¡ento esa situación y no
9 tengan problemas después?

10 Concejal Arsen¡o Oñate: Osea nosotros de acuerdo a la ordenanza estamos dando trámite a revis¡ón de
11 arch¡vos y documentos donde no tiene titulo de Propiedad o Clave Catastral que asigne a una persona el
72 bien, si es que la directiva del barr¡o o sector tuv¡eran alguna legalidad, tendrian que hacer conocer
13 oportunamente, no se Doctor Pablito si nos puede dar alguna explicaciÓn sobre el tema.
L4 El Señor Alcalde: Es que ahí, al momento que ya se pasa de este punto, de este proceso, porque yo soy
15 el que f¡rma todas las escrituras tiene que cumplir con todos estos requisitos, s¡ es que hay alguna queja

16 del directorio lo van a notificar para poder hacer la escr¡tura y si es que eso está alguna deuda o alguna
17 cosa yo no les voy a firmar las escrituras, eso es en todo trámite.
18 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: Pero ahí la comisión en momento que

19 analizó ese punto tenÍa que haber revisado la documentac¡ón, me supongo que el Directorio de ese sector
20 debería haber presentado certificado de bienes.
2f El Señor Alcalde: Es que eso ya es para el tramite final
22 Concejal Carlos Gaibor: No, pero la Direct¡va tiene que haber presentado un certificado de que si una

23 deuda, valores adeudados.
24 El Señor Alcalde: Por eso es que yo soy el que firmo las escrlturas, el Alcalde s¡empre firma las escrituras.

25 Concejal Arsenio Oñate: Osea, perdón compañero al momento de dar trám¡tes, revisar y s¡ es que no

26 hay uná clave catastral no pesa n¡ngún gravamen sobre el bien, entonces no hay ob.ieciÓn que impida el

27 trámite.
2g Se concede el uso de la palabra al Procurador Síndico: Dentro de los requisitos que debe presentar

29 en este caso que va a ser beneficiado la adjud¡cación, está Justamente cert¡f¡cado del presidente del barr¡o

30 o de comunidad, aqui dentro del expediente si figura, dice presidente del barrio Nuevo Amanecer señor

31 Rob¡nson Arr¡eta a pet¡ción verbal de Juncal Calva José Lu¡s, como socio del plan de v¡vienda tengo bien

32 certificar que se encuentra el bien en sus obligaciones y no deuda valores pendientes.

33 Concejal Ársenio Oñate: No t¡ene clave cataskal, no hay objeción por la dlrectiva, por lo tanto, hay que

34 darle trám¡te necesar¡o para que el señor haga poses¡Ón y prop¡edad del bien'

35 Procurador Síndico: En el expediente si está la certificaciÓn

36 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das: Solo para, a lo mejor no me exprese

37 adecuadamente, haber, aqui hay un informe que decía que los soc¡os se unieron, voy a decirlo en m¡s

3g palabras, se unieron y pagaron entre todos lo que estaban adeudando por ese predio, entonces mi

39 pregunta era, ¿tenienáo ese conocimiento antes de hacer el ejercicio del traspaso se conversÓ con el

40 dire-ctorio para evitar algún conflicto futuro? por no consultar, por ellos a ver pagado esto, pero en el

4l momento que dice el Prócurador que si existe el documento, que yo la verdad no lo encontré aquí, que si

42 hay una cértificac¡ón por parte de ellos como directivos ya está solventado m¡ duda, en realidad, eso

43 nomas gracias.
44 El Señor Alcalde: Procedemos a votaciÓn

45 La Secretaria General: Señora Secretaria, procedamos a tomar votac¡Ón

46 Conceial W¡lder An¡lema, a favor;
47
48
49
50
51

Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
Concejal Carlos Gaibor. a favor;
Concejal Arsenio Oñate, a favor; Proponente
Concejal Patric¡o Valarezo a favor;
Alcalde Fabrisio Ambuludi Bustamante, a favor;

52 Se contabilizan seis (6) votos a favor,

;á ü;óiüCióN ll-rü. i¿¿-§c-cADMPvM-2021.- PoR UNANTMIDAD. - EL PLENo DEL óRGANo

l; LEélslÁivo MUNtctpAL DEL cANróN pEDRo vrcENrE MALDoNADo RESUELVE AUroRlzAR

55LALEGALIZACIoNDELLoTENRo.Io,UBICADoENELBARRIoNUE.v-o..|]|lI!9ER'',CANTÓNlá p-dono úrce¡rrE MALDoNADo, PRovrrycll-qE..t!91'!ryT-1'..lPtggg+flo-N DE BIEN

57 MOSTRENCO, A FAVOR ;ii ióSÉSTONANIO SEÑOR JUNGAL CALVA JOSÉ LUCAS;
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Acta No. 35
1 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dÍa,
2 La Secretaria General: DECIMO PUNTO.- 10.-Análisis y Autor¡zación de la legalización del lote Nro. 49,
3 ub¡cado en el Centro Poblado del Rec¡nto La Cel¡ca, cantón Pedro Vicente Maldonado. Prov¡nc¡a de
4 P¡chincha, adjudicación de bien mostrenco, a favor del posesionar¡o señor Calderón Yépez José
5 Johvanny.
6 El Señor Alcalde: Hay un antecedente de este punto que la vez pasada ya suspendimos y que hoy le
7 pido a la comisión, obviamente ex¡ste el informe favorable, pero he llamado este rato al Arquitecto M¡guel
8 Borja, obviamente él no está aquí, no nos puede acompañar en la sesión, pero voy a pedirles que se
9 suspenda este punto hasta que en la próxima sesión esté el presente y nos haga la explicación claramente

10 de cuál es el lote, porque bueno, yo conozco claramente cuales son lotes y cuales son cada una de las
11 manzanas de la Celíca y hay un lote que está en Litigio y obviamente pues viendo la documentac¡ón
12 parece que es este lote, antes de tomar la decisión pedirles al Concejo y a la comisión que se suspenda
13 este punto y que en la próx¡ma sesión que esté el Arquitecto obviamente con el plano respectivo y nos
74 haga la expl¡cación, a ver s¡ es que es el mismo lote para dar paso, si no, para obv¡amente suspender
L5 totalmente todo este procedimiento, porque ya es un antecedente que es un área pública, entonces no
16 queremos nosotros que se esté dando obviamente la dirección respectiva tendrá que Justificar esto y
f7 nosotros también para tomar esa dec¡s¡ón tenemos que justificar en base a los informes, los informes
18 están favorables, el informe de la comisión está favorable, pero con conocimiento mío propio, esta área
19 no debe ser adjudica a una persona que ya tiene un antecedente bastante largo, la vez pasada
20 suspendimos por un informe de una mala ¡nformación que hubo, el mismo Director Responsabilidad Social
2l puso de esta persona y es el mismo lote, entonces le pido a la comisión por favor que se suspenda este
22 punto según Io planteo.
23 Se concede el uso de la palabra al Concejal W¡lder An¡lema: Corroborando ¡nformación con el
24 Arquitecto, me gustaría mocionar para que se suspenda el punto del orden del día.
25 El Señor Alcalde: Gracias señor Concejal, hay una moción presentada ¿la moción tiene respaldo?, el
26 Conceial Patricio Valarezo y Arsenio Oñate respaldan la moc¡ón, si no hay otra intervención por favor,
27 procedemos a votación
28 La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votac¡ón
29 Concejal Wilder Anilema, a favor; Proponente
30 Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
31 Concejal Carlos Gaibor, Yo creo que al exist¡r ya los antecedentes que han mencionado, yo creo
32 que es importante que para continuar las próx¡mas reuniones o sesiones de Concejo de este punto,
33 se solicite Alcalde los informes, en este caso sería informe técn¡co para ver como está y luego un
34 informe Jurídico y con estos informes poder tener ya el conocimiento de causa suficiente y con
35 ellos pues poder tomar una dec¡sión de que eso se suspenda temporalmente, hasta que ver qué
36 sucede con ese pred¡o y por lo tanto el Concejo tome una decisión absoluta, entonces con esas
37 cons¡deraciones, m¡ voto a favof
38 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
39 Concejal Patricio Valarezo a favor;
40 Alcalde Fabrisio Ambuludi Bustamante, a favor;
4L Se contabilizan se¡s (6) votos a favor;
42 RESOLUCIÓN NRO. 145-SG-GADMPVM-2021.- POR UNANIMIDAD. . EL PLENO DEL ÓROE¡¡O
43 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE SUSPENDER
44 EL TRATAMIENTO DEL DÉCIN,IO PUNTO DEL ORDEN DEL DiA, RELACIONADO A LA
45 AUTORIZACIÓN DE LA LEGALIZACIÓN DEL LOTE NRO.49, UBICADO EN EL CENTRO POBLADO
46 DEL RECINTO LA CELICA, CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, PROVINCIA DE PICHINCHA,
47 ADJUDICACIÓN DE BIEN MOSTRENCO,A FAVOR DEL POSESIONARIO SEÑOR CALDERÓN YÉPEZ
48 JOSÉJOHVANNY;
49 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dÍa;
50 La Secretaria General: DECIMO PRIMER PUNTO.- 11.- Análisis y Autorización de la legalización del
51 lote S/N, ubicado en el Centro Poblado del Recinto La Celica, cantón Pedro Vicente Maldonado, Provincia
52 de Pichincha, adjudicac¡ón de b¡en mostrenco, a favor del posesionario señor Rodríguez Tamayo Jul¡o
53 Arturo.
54 El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes señores Concejales este punto.
55 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Arsenio Oñate: Gracias Señor Alcalde, compañeros como
56 hemos ven¡do dando tramite en las diferentes seslones de comisión, pues de igual manera este es un
57 bien que ha estado en posesión del Señor Rodriguez durante varios años, de acuerdo a la ordenanza se
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Acta No.35

ha pedido los d¡ferentes y documentación pertinente en el que se justifica el trámite para que el señor
haga su derecho como posesionar¡o y dueño y a futuro que se le dé el titulo de propietario, con los
informes que respaldan pues hemos pasado como comis¡ón el informe para que se analice de ¡gual
manera en Concejo Municipal, con esto moc¡ono para que se apruebe este trámite de bien Montesco.
El Señor Alcalde: Hay una moción presentada ¿la moción tiene respaldo?, el Concejal W¡lder Anilema y

Patricio Valarezo respaldan la moción, si no hay otra intervención.
Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Erly Bast¡das: Yo tengo una consulta, ¿este predio es el
que está.iunto al estadio y hay un depósito de madera?.
El Señor Alcalde: No, no es el depósito de madera, es justo al lado del esquinero que va hacia al río.

Concejal Erly Bast¡das: Es decir, ellos no son los que están ejecutando la actividad maderable.
El señor Alcalde: El señor si es, pero ahí había una confusión, hasta yo también, al frente eso es área
del estadio, es justo en la esquina de la vía que va digamos hac¡a el río, hay un lote que está una casa
ahí y justo da a una piscina, ese es el lote no es área verde. Procedamos a tomar votación señora
secretaria.
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación
Concejal Wilder Anilema, a favor;
. Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
. Concejal Cafos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor; Proponente
. Concejal Patric¡o Valarezo a favor;

Alcalde Fabrisio AmbuludÍ Bustamante, a favor;
Se contabil¡zan seis (6) votos a favori
RESOLUCIÓN NRO. 146-SG-GADMPVM-2021.- POR UNANIMIDAD. . EL PLENO DEL ÓNCI¡¡O
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALOONADO RESUELVE SUSPENDER
EL TRATAMIENTO DEL OÉCIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, RELACIONADO A LA
AUTORIZACIÓN DE LA LEGALIZACIÓN DEL LOTE NRO. 49, UBICADO EN EL CENTRO POBLADO
DEL RECINTO LA CELICA, CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, PROVINCIA DE PICHINCHA,
ADJUDICACIÓN DE BIEN MOSTRENCO, A FAVOR DEL POSESIONARIO SEÑOR CALDERÓN YÉPEZ
JOSÉ JOHVANNY;
El Señor Alcalde: Sigu¡ente punto del orden del dÍa;
La Secretar¡a General: DECIMO SEGUNDO PUNTO.- 12.- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: Agradecerles señores Concejales, siempre como en toda sesión vamos a tomar
decis¡ones acertadas en beneficio del desarrollo de nuestra c¡udadanía del cantón Pedro V¡cente
Maldonado, con estas palabras que clausurada la presente sesión, una buena tarde a todos;

lng. Walter


